
 

 

 

 

＜１年生を迎える会をテレビ放送で開催しました！＞ 
 本年度の「1 年生を迎える会」は、新型コロナウィルスの影響で、動画視聴での開催となりまし

た。計画・集会委員会の子どもたちは、今まで、体育館での「１年生を迎える会」に向けて、自分

たちの昼休みを使って、どんな内容にするかを話し合ったり、シナリオを考えたり、練習を繰り返

したりと準備を重ねてきました。防府市の感染状況が厳しくなって、動画視聴での開催に切り替え

た後も、動画の撮影に本当に一生懸命取り組んできました。 

 ５校時、テレビを通じて、委員会の子どもたちが呼びかけると、各教室から拍手が響きます。学

校生活をテーマにした劇やクイズでは、１年生はもちろん、２階からも３階からも歓声が上がりま

した。１年生は、自分たちのために開かれた会を楽しんでくれた

ようです。そして、２年生以上の子どもたちも、ともに楽しむこ

とができました。 

つらいニュースが続く中、とてもあたたかな気持ちになりまし

た。会を支えた子どもたちのがんばりも素晴らしかったと思いま

す。教師をしていてよかったなと感じられるうれしい時間でもあ

りました。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

松崎小学校の高学年児童は、計画・集会委員会だけでなく、ど

の委員会活動においても、自分の責任を一生懸命果たそうとする

姿勢が、長い伝統の中で培われています。まさしく校訓の「至誠・

勤勉」に通じます。この伝統をこれからも受け継いでいってほし

いと思います。 
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